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Às oito horas e trinta minutos do dia vinte e seis de abril do ano de dois mil e vinte e 1 

um, reuniu-se o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade Federal de 2 

Lavras, conjuntamente com o Conselho Universitário e o Conselho de Curadores. A 3 

reunião foi realizada por videoconferência, no endereço meet.google.com/twu-mjjk-4 

dos, sob a presidência do professor João Chrysostomo de Resende Júnior, Reitor da 5 

UFLA. Estavam presentes os seguintes conselheiros:  CONSELHO UNIVERSITÁRIO – 6 

Alessandro Teodoro Buzi, Ana Luiza Garcia Campos, André Geraldo Cornélio Ribeiro, 7 

Antônio Carlos dos Santos, Eduardo Alves, Fabiano Magalhães, Fábio Ponciano de 8 

Deus, Flademir Wouters, Francisval de Melo Carvalho, Geraldo Andrade de Carvalho, 9 

Helena Libardi, Janderson Rodrigo de Oliveira, João Paulo Rodrigues Alves Delfino 10 

Barbosa, Junior Cesar Avanzi, Lílian Gonçalves Teixeira, Luiz Gonsaga de Carvalho, 11 

Márcio Magalhães da Silva, Maria Emília de Souza Gomes, Maykmiller Carvalho 12 

Rodrigues, Neumar Costa Malheiros, Paulo César Lima, Rafael Pio, Renato Ferreira de 13 

Souza, Ricardo Edem Ferreira, Rilke Tadeu Fonseca de Freitas, Rodrigo Garcia Barbosa, 14 

Soraya Alvarenga Botelho e Vitor Luis Tenorio Mati (chefes de departamentos); 15 

Joaquim Paulo da Silva e Moacir Pasqual (representantes da categoria de professores 16 

titulares); André Vital Saúde (representante da categoria de professores associados); 17 

Túlio da Silva Junqueira (representante da categoria de professores adjuntos); 18 

Anderson Bernardo dos Santos, Cleber Tavares de Sales, Marius Oliveira Costa, Luiz 19 

Paulo Brianezi Valim e Tobias Rodrigues da Silva (representantes dos servidores 20 

técnico-administrativos); Mateus Pies Gionbelli (representante do CEPE); Augusto 21 

Sebastião Ferreira e Ingrid Marciano Alvarenga (representantes dos estudantes dos 22 

programas de pós-graduação); Ivan Nicolau de Borba Júnior, Lucas Mangabeira Ornelas 23 

e Marcus Vinícius Ribeiro (representantes dos estudantes dos cursos de graduação); 24 
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Elaine Aparecida de Souza, Helena Maria Ferreira, João Domingos Scalon, Luiz 1 

Henrique Rezende Maciel, Moacir de Souza Dias Júnior, Priscila Vieira e Rosa e Zuy 2 

Maria Magriotis (diretores das Unidades Acadêmicas); Adeilson de Carvalho (pró-3 

reitor); e Gasperim Ramalho de Souza, Jacqueline Magalhães Alves e Keteriny Messias 4 

Alvim (representantes das políticas de EDI); CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 5 

EXTENSÃO –Adelir Aparecida Saczk, Márcio Gilberto Zangerônimo, Ronei Ximenes 6 

Martins, Rony Antonio Ferreira, Valter Andrade de Carvalho Júnior e Viviane Naves de 7 

Azevedo (pró-reitores); Emanuele Tredanaro, Gilberto Coelho, Leonardo Gomes 8 

Penteado Rosa e Mozar José Brito (representantes das Unidades Acadêmicas); 9 

Mauricéia Silva de Paula Vieira, Lucas Henrique Pedrozo Abreu, Renato Silvério 10 

Campos e Iraziet da Cunha Charret (representantes dos coordenadores de graduação); 11 

Ednilton Tavares de Andrade, Fernando Henrique Ferrari Alves, Flávia Maria Avelar 12 

Gonçalves, Mateus Pies Gionbelli, Renato Ribeiro de Lima, Paulo Ricardo Gherardi 13 

Hein, Regilson Maciel Borges e Thiago Rodrigo de Paula Assis (representantes dos 14 

programas de pós-graduação); Ana Luisa Fonseca Valério e Antônio Edrey de Castro 15 

(representantes dos estudantes dos cursos de graduação); Augusto Sebastião Ferreira 16 

(representante dos estudantes dos programas de pós-graduação); Aline Coutinho 17 

Barbosa e Tobias Rodrigues da Silva (representantes dos servidores técnico-18 

administrativos); Josiane Patrícia Aguiar de Carvalho (representante da comunidade); 19 

Gasperim Ramalho de Souza e Mylena Matosinhos Cunha (representantes das políticas 20 

de EDI); CONSELHO DE CURADORES - Eduardo Alves, Luiz Henrique Rezende Maciel, 21 

Moacir de Souza Dias Júnior, Moacir Pasqual, Priscila Vieira Rosa, Soraya Alvarenga 22 

Botelho e Zuy Maria Magriotis (representantes do CUNI); Adelir Aparecida Saczk, 23 

Valter Carvalho de Andrade Júnior, Mauricéia Silva de Paula Vieira, Mateus Pies 24 
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Gionbelli, Ronei Ximenes Martins, Lucas Henrique Pedrozo Abreu, Ednilton Tavares de 1 

Andrade (representantes do CEPE); Sandro Amadeu Cerveira (representante do MEC); 2 

Antônia Amanda da Silva César (representante dos estudantes dos cursos de 3 

graduação); e Luana Mendes dos Santos (representante dos estudantes dos programas 4 

de pós-graduação). Inicialmente o Senhor Presidente cumprimentou os conselheiros e 5 

fez menção à pauta da reunião, que foi convocada para tratar do preenchimento do 6 

cargo de Vice-reitor da UFLA, em função do pedido de desligamento formulado pelo 7 

professor José Roberto Soares Scolforo, ocupante do cargo desde o mês de junho de 8 

2020. O Presidente fez um breve relato sobre os processos eleitorais na instituição e 9 

sobre situações semelhantes ocorridas nos anos de 1997, 2007 e 2011 e falou da 10 

legislação que rege a matéria. Esclareceu que é prerrogativa do Reitor nomear o Vice-11 

reitor, mas que, em deferência aos conselhos superiores da UFLA gostaria de 12 

compartilhar a sua decisão. Na sequência colocou em apreciação o nome do professor 13 

Valter Carvalho de Andrade Júnior para ocupar o cargo de Vice-reitor e falou de sua 14 

trajetória na instituição. O professor Valter Carvalho de Andrade Júnior usou da 15 

palavra para se apresentar e falar de sua vida acadêmica e das funções administrativas 16 

por ele desempenhadas. É Engenheiro Agrônomo formado pela UFLA, ocupante do 17 

cargo de professor associado no Departamento de Agricultura da Escola de Ciências 18 

Agrárias da ESAL; atuou na iniciativa privada por cinco anos e ingressou como 19 

professor na Universidade Federal dos Vales de Jequitinhonha e Mucuri há 16 anos, 20 

onde atuou no ensino, na pesquisa e na extensão. Exerceu funções administrativas 21 

como coordenador do curso de agronomia e coordenador do programa de pós-22 

graduação em produção vegetal e participou de importantes projetos junto ao 23 

Ministério da Educação. Foi Pró-reitor de graduação por dois mandatos e coordenador 24 
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do processo de implantação de um campus fora de sede, bem como responsável pela 1 

reestruturação administrativa naquela instituição, entre outras ações. Foi redistribuído 2 

para a UFLA em 2017, assumindo o Setor de Olericultura do Departamento de 3 

Agricultura e na sequência a coordenação do curso de Agronomia. Atualmente é 4 

coordenador do Centro de Desenvolvimento e Transferência de Tecnologia, que tem 5 

como um dos objetivos a produção de hortaliças para o Restaurante Universitário, e 6 

Pró-Reitor de Assuntos Estudantis e Comunitários (PRAEC). Na Pró-reitoria aperfeiçoou 7 

e implantou vários programas que contribuíram para a permanência, na UFLA, dos 8 

estudantes em situação de vulnerabilidade socioeconômica, no período da pandemia 9 

do coronavírus, entre eles o programa de acesso digital, o programa emergencial 10 

integrado com a oferta de bolsas de moradia e alimentação, para os estudantes que 11 

não retornaram às suas cidades desde o início da pandemia e para aqueles vulneráveis 12 

que estão no ensino remoto. Reestruturou a PRAEC de forma a dar mais celeridade e 13 

efetividade aos processos e recentemente constituiu uma comissão para elaborar a 14 

política de assistência estudantil, a qual será apreciada em breve pelo Conselho 15 

Universitário. Enfatizou que aceitou o convite para assumir à Vice-reitoria por 16 

conhecer o Reitor, sua índole e a sua capacidade de gestão e condução de uma 17 

instituição pública. Ressaltou a responsabilidade e o enorme desafio imposto pelo 18 

cargo de Vice-reitor e por fim falou do comprometimento institucional, da 19 

transparência e do diálogo, fundamentais para que a UFLA possa avançar em seus 20 

objetivos. Agradeceu a confiança do Reitor e dos conselheiros e retirou-se da reunião 21 

para que a proposição de seu nome fosse discutida. Dando sequência à reunião, o 22 

Senhor Presidente se colocou à disposição dos conselheiros; e após manifestações, o 23 

nome do professor Valter Carvalho de  Andrade Júnior foi apreciado e homologado 24 
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pelos conselheiros, para assumir o cargo de Vice-reitor da UFLA, até o mês de maio de 1 

2024. Após o retorno do professor Valter à reunião, o Senhor Presidente o 2 

parabenizou e agradeceu os conselheiros pela confiança, neste momento delicado da 3 

universidade pública. Ressaltou que são enormes as dificuldades a serem vencidas do 4 

ponto de vista orçamentário, financeiro e político e que serão necessárias muitas 5 

conversas e entendimentos por parte da comunidade universitária, para que possamos 6 

superar a crise de maneira madura e compartilhada de forma a termos o mínimo de 7 

danos nas atividades finalísticas da universidade. O conselheiro Sandro Amadeu 8 

Cerveira, Reitor da Universidade Federal de Alfenas parabenizou os Conselhos pela 9 

homologação do nome para ocupar a Vice-reitoria e registrou as congratulações da 10 

UNIFAL ao professor Valter Carvalho. Parabenizou também o professor João 11 

Chrysostomo pela condução democrática, importante para a segurança da 12 

comunidade. O professor Valter Carvalho de Andrade Júnior agradeceu o apoio e a 13 

confiança de todos e as várias felicitações registradas pelo chat de bato papo. 14 

Encerradas as manifestações, às nove horas e dez minutos nada mais havendo a ser 15 

tratado, o Senhor Presidente encerrou a presente reunião, e para constar, eu, Ione 16 

Dias Bertolucci, secretária, lavrei a presente ata que, após ser aprovada, deverá ser 17 

assinada por mim, pelo Presidente e demais presentes às reuniões de aprovação da 18 

mesma.     19 

 
 
 
JOÃO CHRYSOSTOMO DE RESENDE JÚNIOR                                            IONE DIAS BERTOLUCCI 
                            Presidente                                                                                        Secretária 

 


